
 

 

 
Febbraio 2023                                      Italian 

Io sono amato!   
_____________________________________________ 

Gesù, lo guardò  

               e lo abbracciò!    (Marco 10:21) 

 

 
                 Kontakt:            Meinolf Wacker 
                                           Kirchplatz 7 
                                           59174 Kamen 
 
                 Mobil.:               +49-172-5638432 
                 Mail:                  meinolf.wacker@go4peace.eu 
                 Homepage        www.go4peace.eu 

Cari amici di go4peace, 
 

non importa quanto tu sia giovane o vecchio, che tu sia una donna o un uomo, il desiderio 
di essere amati è sempre lì! Di tanto in tanto la vita passa momenti che permettono a questo 
desiderio di essere profondamente soddisfatto. Gli psicologi chiamano tali momenti "esperienze 
dell'essere". Mi è stato dato uno di questi anni fa. Feci un'escursione in montagna con gli amici. 
Piantammo le nostre tende ad un'altitudine di oltre 2500 metri. Dormire era fuori questione per 
me quella notte. Così mi sdraiai su una grande roccia con il mio materassino. Il cielo stellato brillava 
sopra di me. All'improvviso fui così sopraffatto da questa vista che piansi. Io piccolo umano giacevo 
nel mezzo di questo universo infinito. Sentii la mia vita unica. All'improvviso capii: sei desiderato, 
infinitamente amato! Questa certezza non mi ha mai abbandonato. 

 
Un'esperienza del genere deve aver avuto un giovane nei tempi biblici. Aveva adempiuto 

tutti i comandamenti della legge ebraica, ma questo non gli bastava. La sua fame non era ancora 
appagata. Con questo desiderio venne da Gesù. Ovviamente Lui capì subito cosa stava succedendo. 
Sentiva la fame di essere amato. Allora Gesù lo guardò e lo abbracciò. 

 
Ecco come funziona la vocazione. La vita ti abbraccia. E senti di essere fatto per qualcosa 

di grande. Osa e vai. Incontrai Yulia dall'Ucraina. Veniva da Cherson. Tra le lacrime, mi disse che 
l'ospedale Luchansky nella sua città stava finendo la corrente. Avevamo già organizzato 9 
generatori. Il mercato era vuoto. Ma sentii: tenta ancora! Dopo due ore di ricerca su Internet, mi 
venne l'impulso: cerca ancora un minuto. Io rimasi sintonizzato. E dove il sito web aveva appena 
detto "esaurito" e "attualmente non disponibile", ora trovai un modello con una potenza di 7,5 
kilowatt. Fu consegnato pochi giorni dopo. Quando il camionista caricò il generatore  gli dissi: "Va 
a Kherson in Ucraina!", mi diete una pacca sulla spalla con le lacrime agli occhi e disse: "Questo mi 
ha migliorato la giornata! – Grazie per il vostro impegno per l'umanità. Sono libanese So cosa 
significa ricevere aiuto!” In quel momento mi sentii di nuovo profondamente amato, abbracciato 
dalla vita – abbracciato da Dio. Credici: la vita vuole abbracciare anche a te e mostrarti: Io sono 
amato, infinitamente amato! 
 

per il team go4peace                                             Meinolf Wacker 


